

## ENTREPRISES

### Dans la moyenne mais l'ambition manque

En Suisse, 6,3% des adultes sont impliqués dans la création d'une entreprise ou dirigent des sociétés existant depuis moins de 3,5 ans, indique une étude de l'Université de Saint-Gall publiée mercredi. Ce taux se situe dans la moyenne des pays industrialisés, derrière l'Islande, Hong Kong et les États-Unis et devant l'Autriche, la France et l'Italie. En 2005, il était de 6,1%. En Suisse, 4 entreprises sur 10 sont fondées par des femmes, un taux supérieur à la moyenne mondiale. Selon l'étude, les entrepreneurs suisses manquent en outre d'ambition. Ils sont très peu à vouloir développer des entreprises à forte croissance et à chercher à devenir des leaders internationaux dans des niches. (ats)

